



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



27/08/2024

LEGISLATIVO

Los legisladores nunca nos escucharon: Juana Fuentes

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Jueces y magistrados realizaron una serie de manifestaciones para exponer su rechazo a la Reforma Judicial, además entregaron un pliego petitorio a los grupos parlamentarios de la **Cámara de Diputados**. La directora nacional de la Asociación de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito, Juana Fuentes, señaló que los legisladores nunca los tomaron en cuenta. “Sin haber escuchado la sociedad, sin habernos escuchado porque aquí está la voz, aquí está el Poder Judicial y siempre nos fue negada la voz, ni en sus conversatorios, ni en sus diálogos y hoy justamente lo cerraron la puerta nuevamente”, reiteró



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!s77fc8aec80ba4f3b8e46ccfe6397856d?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!s77fc8aec80ba4f3b8e46ccfe6397856d&ithint>